
Bonne année ou bonne fin du monde ?!

Par Alain Tortosa

Bon-ne an-née… Ces deux mots sonnent-ils comme une prière, un mantra, un
mensonge à soi-même, une manière de conjurer le mauvais sort ou ont-ils la
valeur d’un « bon appétit » ?
Le fameux « bon appétit » que nous, riches occidentaux, nous lançons pour
nous motiver ? Il faut dire que nous ne savons pas ce qu’est la faim, la
vraie, et qu’il faut bien s’encourager pour supporter l’excès de calories que
nous nous apprêtons à ingérer.

Mais je m’éloigne du sujet de ce fameux « bonne année ».
À en croire ceux qui vous le souhaitent avec légèreté (ou inconscience), la
« bonne année » se définirait comme une année durant laquelle nous ne
rencontrions pas de mésaventures, pas de problèmes de santé, et une certaine
« réussite ».
Typiquement le genre de phrases où l’usage veut que vous mentiez à celui qui
vous la souhaite. Un peu comme le « ça va ? » du quotidien où celui qui vous
bombarde avec cette phrase veut tout entendre sauf la vérité !

Avec le « bonne année », nous sommes au top du mensonge et de l’hypocrisie
bienveillante.
Il ne serait pas de bon ton de gâcher l’illusion de celui qui vous transmet
le message et qui espère en retour des ondes positives dont il pourra
bénéficier à son tour, afin sans doute de lui porter chance.
Imaginez-vous lui répondre sincèrement, lui exprimer votre état d’esprit, vos
craintes, vos interrogations, vos désillusions, votre noirceur et j’en passe.

Si on sort du mantra pour pénétrer le monde réel, il va devenir très très
compliqué d’avoir une « bonne année 2024 » !

Attention je ne dis pas que c’est de l’ordre de l’impossible, mais quand même
relativement peu probable. Disons que si le scénario des derniers siècles,
des dernières décennies, des dernières années, des derniers mois ou des
dernières semaines n’évolue pas, alors je vous garantis que la nouvelle année
sera pire que la précédente !
Disant cela je suis peut-être « optimiste », car ils nous ont tellement gâtés
les dernières années que cela va être difficile de faire pire. Difficile,
mais pas impossible.

https://nouveau-monde.ca/bonne-annee-ou-bonne-fin-du-monde/


Il est d’usage de faire un bilan en fin d’année alors ne nous privons pas :

La fausse pandémie, pardon la vraie pandémie de tests avec son lot de lois
dictatoriales, de passe sanitaire « pour notre bien et nous sauver du
fléau (informatique) ».
Le faux vaccin « sûr et efficace » censé nous protéger du fameux
« virus ». Injection qui n’a pas d’effets secondaires, bien entendu, et
n’a tué strictement aucune personne jeune et en bonne santé.
« L’odieux psychopathe méchant Poutine » qui ne rêve que de marcher sur
les Champs-Élysées et dont le pays a été ruiné grâce à nos sanctions
économiques et qui est totalement isolé sur la scène internationale.
Heureusement le preux, le courageux, l’honnête président Zelensky est là
pour faire barrière au « camp du mal ».
Les « enculés du Hamas » qui, par « chance », ont pu tranquillement
commettre leurs odieux méfaits permettant à Israël de parfaire un juste
nettoyage ethnique dans la bande de Gaza.
Le « dérèglement climatique » qui devra nous empêcher de manger de la
viande, de nous chauffer, de voyager, d’utiliser notre propre argent grâce
à l’euro numérique afin de sauver la planète. Tandis que les gens
importants utiliseront des jets privés pour faire des réunions sur comment
prendre le peu d’argent qui reste aux gueux et construire des palais au
niveau de la mer qui montera inexorablement dans les pays pauvres, mais
pas devant leur plage privée.

J’ai sans doute oublié de nombreux sujets, mais l’esprit est là. Terroriser
le peuple, le ruiner le plus possible, détruire l’Europe, l’Occident, ses
valeurs, son mode de vie, sa civilisation, son économie et bien entendu
accroître les lois dictatoriales plébiscitées par ce même peuple ignorant et
apeuré.

L’ultralibéralisme a tué Dieu, a créé le protestantisme1 pour faire croire
qu’il pouvait être juste de devenir immensément riche et aller au paradis
grâce à la théorie du ruissellement.

Oublions donc le fameux :

« Il est plus facile à un chameau de passer par un trou d’aiguille
qu’à un riche d’entrer dans le royaume des Cieux. »

Théorie assez simple à comprendre, le riche se construit une piscine
olympique d’argent gagné sur le dos des esclaves et pour réduire les coûts de
production a de petites fuites dans le réservoir, Les gueux en dessous
récupèrent les maigres gouttes, c’est ce que l’on appelle la théorie du
ruissellement.
Il n’est aucunement question de distributisme qui prônerait une juste



réparation des richesses, mais seulement du riche qui vole les pauvres puis
leur rend quelques miettes qu’il pourra récupérer grâce aux achats de
« biens » de consommation.
De nos jours l’argent ne coule plus du tout des riches vers les pauvres, mais
c’est l’inverse. Comme il est vital d’amasser le plus possible et d’être plus
riche que certains États, il est important de piquer aux pauvres le peu qui
leur reste. De toutes les façons, ils sont tellement cons qu’on arrive à leur
vendre 100 euros une paire de baskets à 3 euros.

Le sens du courant a donc été inversé et le ruissellement est désormais
du pauvre vers le riche jusqu’à la dernière goutte.

La preuve en est de l’explosion du nombre de milliardaires durant le plan
Covid et de l’augmentation de la pauvreté.
La guerre en Ukraine n’est que la continuité du même plan avec le sabotage de
Nordstream par les Russes eux-mêmes (dire qu’il y a des Occidentaux pour le
croire, ça fait peur), l’explosion totalement artificielle du prix de
l’énergie et une inflation tout aussi artificielle.
Ce que j’ignore c’est s’ils ont prévu un plan intermédiaire entre l’Ukraine
et le dérèglement climatique.
Vous pourriez me citer le Hamas, mais je pense que ce n’est qu’une opération
(de trop ?) des sionistes messianiques pour créer le grand Israël, mais aussi
camoufler la défaite de l’OTAN face à la Russie. Russie dont personne ne
pouvait douter sinon de sa victoire, au moins de sa non-défaite.
Ce que je ne sais pas c’est si Blackrock ou Goldman Sachs ont déjà transféré
leurs avoirs chez les BRICS.

Pour en revenir au climat, au fameux « dérèglement », j’adore ce mot comme si
dans l’histoire le climat avait été un jour « réglé », l’unique objet est la
mise à mort de l’Europe.
Tandis que les émissions de CO2 baissent en Europe, preuve de la destruction
de l’économie, elles augmentent sur toute la planète et explosent en Asie.
Il faut dire que faire croire que le CO2, gaz totalement naturel qui sort de
notre bouche et qui est source de vie sur la planète, 0,04 % de l’atmosphère
(si je ne m’abuse), désormais un poison mortel, relève du génie du mal et de
l’ignorance et de la naïveté du peuple. Le taux de CO2 était 20 fois
supérieur durant l’ère des dinosaures.

Bref, Satan n’est pas près de prendre des vacances, il a un boulot fou en ce
moment.

Bonne année ?

Alors l’année sera-t-elle bonne pour nous les gueux, les sans-dents, les
inutiles dont la technologie fait qu’un robot et bientôt un androïde
coûteront moins cher qu’un ouvrier occidental qui peut tomber en panne et
avoir des putains de droits sociaux de merde ?

Je vais essayer de ne pas être totalement pessimiste et fournir quelques
éléments objectifs positifs.



Si, si, je peux, ne soyez pas cruels…

L’État profond, les maîtres du monde, l’Église de Satan, appelons-les comme
nous voulons du moment que nous n’écrivons pas « qui »…
« Eux », la secte des méchants, ont commis de graves erreurs en voulant trop
accélérer leur agenda messianique. Ils ont aussi cru qu’ils pourraient
contrôler Internet et les médias sociaux grâce à la censure massive, aux
trolls et autres « vérificateurs de l’information ».
De ce point de vue c’est un échec total, la censure, la parole unique, la
décrédibilisation systématique de toute dissidence, ont réveillé des
millions, que dis-je des centaines de millions d’endormis quand bien même la
masse demeure aujourd’hui sur une planète diamétralement opposée à la notre.

Il faut dire que les gouvernants ont été très cons comme par exemple nous
autoriser à être assis sans masque au restaurant, mais interdit d’être
debout, de même que les plages où il était interdit de marcher puis interdit
de s’asseoir à moins que ce ne fût l’inverse. Cela a permis à certains de se
demander si on ne se foutait pas un peu de notre gueule.
Pour les injections, nombreux ont vu que cela n’empêchait pas d’avoir la
grippe en hiver et que les effets secondaires ne manquaient pas dans leur
entourage.

Celui qui veut savoir, celui qui veut avoir accès à une information
alternative et sourcée,
peut trouver très rapidement son chemin dans les méandres d’Internet.

Ce n’est pas ou plus une question de possibilité, mais de volonté !
Telegram, pourtant créé par un « méchant russe », est devenu un outil de
liberté d’expression qui ne pourra pas disparaître ou sera remplacé par un
autre. Espace de liberté au point que des groupes totalement hostiles à
Poutine peuvent s’exprimer librement.

Nous traiter de « complotistes » est l’arme de ceux qui ont perdu la
bataille, c’est le degré zéro de l’argumentaire.
Nous pouvons disposer de nos jours d’informations dans quasi tous les
domaines et nous forger notre propre opinion en la comparant à celle des
médias mainstream qui ne parlent que d’une voix.

Quiconque s’autorise à modifier ses croyances, prend le risque d’accepter
qu’il puisse y avoir une autre vérité. Raison pour laquelle les mainstream
font tout pour décourager l’innocent de lire des « désinformations
complotistes ».

N’importe quel individu « sain et éduqué » peut avoir son monde totalement
bouleversé en quelques semaines dès lors qu’il ne se contente plus des
affirmations des médias, mais investit le temps nécessaire.
Autant il est facile de mentir, autant démontrer le mensonge prends plus de
temps.

Il en est des sujets suivants :



La Lune où nous irons peut-être un jour.
JFK, la CIA et le Mossad.
La plandémie Covid.
Le 11 septembre.
Les guerres mondiales, le Vietnam, l’Irak, etc.
La théorie virale et l’arnaque de Pasteur.
Les « vaccins ».
La guerre en Ukraine.
La « victoire » de Biden vs Trump.
Le conflit israélien.
Le « réchauffement climatique » et la secte du Giec.
La mort de Diana.
La famille royale d’Angleterre
Les réseaux pédophiles et les élites, Epstein, Pizzagate, Sound of
Freedom.
Les « énergies renouvelables ».
Les attentats de Nice, etc.
L’économie et la destruction de l’Europe.
L’illusion de démocratie.
Jean-Michel Trogneux et Mickaël.
Le sabotage de Nordstream.
L’État profond, Blackrock.

J’ai volontairement omis certains sujets, mais cette liste est déjà
totalement délirante pour le commun des mortels.
Le mieux que vous pourrez obtenir d’un normie qui vous est proche est un
sourire où un ricanement plus ou moins amical, soulignant que l’auteur de ces
lignes est un original. Bref rien qui ne justifierait un investissement
personnel pour vérifier si telle ou telle partie mériterait que l’on si
attarde.

Dès lors que vous quittez le discours officiel sur les sujets précédents vous
êtes au mieux qualifié de « complotiste » pour ne pas dire « d’extrême-
droite » ou « antisémite » par la « bonne » société.
N’espérez pas que la parole soit donnée à des personnes compétentes sur ces
sujets qui défendraient une thèse diamétralement opposée à la doxa.

Le fait est que celles et ceux qui ont pris la pilule rouge (c’est bien la
rouge ? Je ne me rappelle plus) ne peuvent plus faire marche arrière et ont
ouvert les yeux sur un monde, plutôt horrible, qu’ils ne pouvaient pas
imaginer « à ce point ».

Jamais vous ne croiserez un « complotiste » regretter de ne pas s’être
injecté le produit expérimental BioNTech ou faire son Mea culpa en déclarant
son erreur et que l’homme a bien marché sur la Lune.
Ouvrir la boîte de Pandore c’est mettre un vers dans le fruit qui non
seulement ne pourra plus jamais être retiré, mais ne fera que grandir pour se
transformer en chrysalide.



À ce titre je pense que les missions Apollo sont les plus intéressantes pour
une « initiation au complotisme » ça facilitera l’ingestion de la pilule
« 11 septembre ».
Pour autant il est nécessaire d’avoir en face de soi un public qui se pose
des questions ou qui tout du moins n’est pas à l’aise avec les vérités
officielles.
C’est loin d’être évident, une majorité de la population ne veut ABSOLUMENT
PAS savoir, ne veut PAS écouter, apprendre et veut rester dans ce monde
imaginaire décrit par les médias.

Si d’aventure vous avez face à vous un « client » qui est prêt à prendre le
risque alors le simple bon sens permettra de mettre à mal le discours
officiel.

Imaginez que vous arriviez à l’intime conviction que l’homme n’est jamais
allé sur la Lune, grâce à un ensemble de faits objectifs !
Imaginez que l’on vous mente sur ce sujet depuis 1969, soit plus de
50 ans !
Imaginez que le mensonge perdure encore et encore !
Imaginez l’énergie déployée pour vous convaincre du contraire et
décrédibiliser la thèse « complotiste » !
Imaginez la complicité active des politiques, des scientifiques, de TOUS
les médias mainstream pour vous maintenir dans l’ignorance !
Imaginez que la NASA soit, non pas une usine à rêve, mais, une usine de
fabrique du mensonge !

Dans cette hypothèse qui serait désormais le « fou » ?

Celui qui imaginerait qu’ils disent la vérité sur les autres sujets ?

Ou

Celui qui se demanderait s’il faut mettre en doute 100 % des « vérités »
qui nous sont enseignées pour se forger sa propre opinion ?

J’ai lu il y a quelques jours une publication sur Telegram dont j’ignore
l’auteur. Le titre en était « Comment savoir si une information est vraie ? »
Il est bien évident que cela ne vaut pas loi, mais pour autant mérite
réflexion. Les réponses étaient les suivantes :



« Facebook la bloque. »
« Twitter la supprime. »
« Google la cache. »
« YouTube l’interdit. »
« Les médias la qualifient de théorie du complot. »

Je pourrais rajouter :

Les auteurs sont bannis, moqués, disqualifiés, discrédités, calomniés,
rejetés, interdits de médias, victimes d’attaques ad hominem.

Rappelons que la notion de « complotiste » a été médiatisée par la CIA lors
de l’assassinat de JFK afin de décrédibiliser tout questionnement qui
mettrait à mal la thèse officielle rocambolesque.

« Si tout le monde le dit, c’est vrai ! »

Dans nos sociétés, la vérité n’est qu’une question de statistique. Si la
majorité dit que ou pense que… c’est que c’est vrai. On peut faire gober
n’importe quoi à un normie qui a la mémoire courte.
Le simple fait que l’on ait dit au début de la plandémie que les masques
étaient inutiles, inefficaces, extrêmement difficiles à bien mettre (et aussi
dangereux), bref un ensemble de vérités scientifiques prouvées depuis des
décennies. Puis quelques semaines plus tard, ce même objet devenait
indispensable, efficace, sans la moindre contre-indication et obligatoire,
aurait dû en toute logique provoquer un scandale planétaire. Mais non, la
première « Vérité » de la totale inefficacité était oubliée et le caractère
Vital de son utilisation devenait la nouvelle « Vérité ». Celles et ceux qui
avaient quelques démangeaisons anales ont alors pensé que la première
« Vérité » était un gentil mensonge qui était justifié par le manque de
masques tandis qu’ils ne se disaient pas que c’était peut-être la deuxième
« Vérité » qui était le vrai mensonge.
Et c’est ainsi pour tous les sujets.
Pendant des années on nous a dit que la voiture à essence polluait et qu’il
fallait la remplacer par un diesel (Peugeot étant le leader européen du
diesel et notre capacité de production était trop importante du fait de la
fermeture de centrales thermiques au pétrole). Le quidam a alors vendu sa
voiture essence en parfait état de fonctionnement pour acheter un diesel. Et
là le diesel est devenu un assassin de la planète et le quidam achète une
voiture électrique ou hybride pour sauver encore la planète. Il n’est pas
impossible que la voiture électrique soit bientôt désignée comme une
aberration écologique (ce qui est vrai) pour être remplacée par je ne sais
quoi, par exemple une voiture à hydrogène qui, de bien entendu, « sauvera la
planète ».
Il est tout aussi drôle, mieux vaut en rire, que des centaines de millions de



normies se soient injecté une substance expérimentale, dont les précédents
essais avaient été un échec retentissant, pour se prévenir d’une maladie qui
n’a jamais tué les personnes en bonne santé. C’est quand même fou qu’ils
aient pu gober (et c’est encore le cas pour nombreux d’entre eux) que le
produit était sans danger alors que sa commercialisation a été permise sur
les SEULES données du vendeur, en l’occurrence Pfizer pour ne parler que de
lui.
Ici encore le normie a TOTALEMENT oublié les différents scandales, les
milliards de dollars de condamnation de Pfizer pour mensonges, escroquerie,
corruption et j’en passe. Le plus fou est que nous étions en France en plein
scandale du laboratoire Servier et du Médiator.
Oublié que l’industrie pharmaceutique est un ramassis de voleurs sans
conscience, d’un coup, par miracle, pour le Covid nous pouvions leur faire
confiance au point d’injecter nos enfants et même des femmes enceintes alors
qu’un médecin hésite à lui donner de l’aspirine tant cela peut être
dangereux.
Ne nous étonnons pas qu’un Breton soit intimement convaincu du réchauffement
climatique et du manque d’eau quand bien même il pleuvait tous les jours en
Bretagne cet été !
C’est dans la nature humaine de suivre et de croire ce qui est répété jour
après jour.

Néanmoins :

Mathématiquement, le nombre de personnes « complotistes »
ou « éveillées » ne peut que croître inexorablement.

Chaque jour, heure, minute, seconde, le nombre ne fait qu’augmenter, car trop
c’est trop.
À cela vous pouvez ajouter que les hommes politiques, les médecins, les
juges, les scientifiques et les journalistes ne sont pas tous des moutons,
des naïfs, des égoïstes, des lâches, des débiles, des criminels ou des
corrompus. Certains ouvrent les yeux et commencent à faire parler leur
conscience. Nous voyons de nombreuses fissures dans le mur des forces du mal.

La question est donc de savoir si le mur va céder ou pas, et quand ?

2024 sera-t-elle une « bonne » année ? 

Je crains que cela ne dépende pas de gens comme vous et moi en ce qui
concerne la bascule.

La version probable, logique, réaliste, pessimiste, voudrait que la
dictature mondiale poursuive sa marche inéluctable, que nous perdions
encore plus de libertés et que nous allions de plus en plus vers la
pauvreté matérielle et spirituelle.

Et



La version utopique, optimiste, réaliste, voudrait que l’État profond soit
démasqué et que les honnêtes gens ouvrent les yeux sur la réalité de
l’horreur et de la manipulation.

L’année 2024 sera-t-elle lumineuse :

L’année où l’on dira « STOP » au sionisme messianique et au génocide des
Palestiniens et autres minorités ?
L’année où l’est de l’Ukraine rejoindra naturellement la Fédération de
Russie et l’Ouest deviendra neutre, sans présence de l’OTAN ?
L’année où Trump aura le droit d’être réélu ?
L’année où débuteront les premiers procès contre Pfizer ?
L’année où les scientifiques du climat pourront prendre la parole face aux
corrompus ?
L’année où les agriculteurs, les entrepreneurs et le peuple européen (et
occidental) diront « stop » à la destruction de notre vie ?
Etc.

Je voudrais y croire, je veux y croire, mais je n’ose y croire.

La question qui se pose est de savoir si le monde pourra basculer du bon côté
sans notre intervention active. Les réseaux sociaux sont une mine
d’informations salutaires et vitales, mais aussi notre prison.
Nous, peuples européens et occidentaux, pourrons-nous nous opposer activement
sans descendre massivement dans la rue ? Je crains que non.

Je réserverai donc mon « bonne année 2024 » à la fin de l’année, sachant que
le début n’a pas grand-chose de bon, et le remplacerai alors par
« l’année 2024 a-t-elle était bonne ou moins mauvaise que la 2023 ? »

Alors, s’il vous plaît, ne me souhaitez pas une « bonne année », mais
fabriquez là.

Merci

Alain Tortosa2

8 janvier 2024
https://7milliards.fr/tortosa20240108-bonne-annee-ou-fin-du-monde.pdf
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1 Libre interprétation

2 Groupe Telegram « Stop état urgence » https://t.me/+cNljt4jKWeVW0I1o
Groupe Telegram « Docus qui dérangent » https://t.me/+Vb2slUv5Lk9hZmZk
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